

水土里レポート

投稿月日	令和4年3月3日
タイトル	夏場の乾燥の影響もなく順調に花をつけてくれました。
水土里レポーター名	長崎県山田原第2土地改良区 力野和久

山田原第2地区の農道沿いの法面を防草シートで被っていましたが、何とか活用できないかと協議し、平成31年4月に思い切って芝桜の苗1,000本を定植してみました。3年目を迎え株が密になったりして蒸れて枯れるのを予防するために7月に刈り込みを行いました。9月中旬からの乾燥により枯れるのが心配されましたが、畑地かんがい施設を活用してかん水作業も定期的に行いました。その甲斐もあり、今月に入り気温も少しずつ高くなり春を待ちきれずに花が咲き始めました。

島原方面にこられる方は、雲仙市吾妻町に入り国道又は広域農道から熊崎農道に入ってください。150mにわたり白色のモンブランとピンク色のダニエルクッションが交互に咲き乱れて美しい景観を醸し出しています。是非一度訪れてみてはいかがでしょうか。

【連絡先 山田原第2土地改良区 0957-38-6266】



【白色のモンブランとピンク色のダニエルクッションが交互に咲き乱れています。】